



Chaque membre du réseau peut afficher dans son établissement les spécificités de la notion d'écotourisme.

## L'accent sur la pédagogie et la communication

Depuis 2016 et pour une durée de six ans, le programme européen Leader soutient des projets de développement durable. Retenue parmi les territoires prioritaires, la Corse orientale est ainsi devenue la première microrégion de l'île à se lancer dans l'écotourisme. Aujourd'hui, le groupe d'action locale (Gal) met l'accent sur la pédagogie et la communication pour donner de la visibilité au réseau. Un macaron sera distribué aux professionnels engagés pour la saison prochaine. Des circuits, dont certains ont déjà vu le jour, vont se développer pour inciter les visiteurs à se balader en passant des vacances propres.

**A.M.**